

Aus der Sitzung des Ortschaftsrats vom 14.06.2022

Tagesordnung:

1. Einwohnerfragen
2. Baugesuche
 - 2.1 Baugesuch Elke Fahrner, Hauptstraße 69, Flst. 1/2 Teilstück, Neubau Wohnhaus mit Einliegerwohnung, Doppelgarage und Carport
 - 2.2 Baugesuch Joachim Fahrner und Sarah Nill, Hauptstraße 69/1, Flst. 1/2 Teilstück, Neubau Einfamilienhaus mit Einliegerwohnung, Doppelgarage und Carport
 - 2.3 Baugesuch Roland und Dennis Dobler, Hauptstraße 65, Flst. 7, Neubau Wohnhaus mit 2 Wohneinheiten
3. Anfragen und Bekanntgaben

TOP 1 Einwohnerfragen

Es waren keine Einwohner anwesend

TOP 2 Baugesuche

2.1 Hauptstraße 69, Flst. Nr. 1/2 Teilstück, Neubau Wohnhaus mit Einliegerwohnung, Doppelgarage + Carport

2.2 Hauptstraße 69/1, Flst. Nr. 1/2 Teilstück, Neubau Einfamilienhaus mit Einliegerwohnung, Doppelgarage + Carport

2.3 Hauptstraße 65, Flst. Nr. 7, Neubau Wohnhaus mit 2 Wohneinheiten

Den Bauvorhaben wurde einstimmig zugestimmt.

TOP 3 Anfragen und Bekanntgaben

- Verkehrsschau am 28.4.2022 mit der Verkehrsbehörde, Polizei, Bürgermeister, ...
Bezüglich der beantragten Geschwindigkeitsbegrenzung auf der Kreisstraße K 7165 ortsauwärts in Richtung Hart werden keine Maßnahmen als notwendig erachtet. Ausreichend Sicht für Fußgänger sei in beide Richtungen genügend vorhanden. Es müsse überprüft werden, ob die Begrenzung auf 70 km/h ortseinwärts überhaupt rechtmäßig sei. Die unterschiedliche Geschwindigkeitsregelung basiert auf der einseitigen Wohnbebauung
- Am 17.5.2022 trafen sich die Vereine und Gruppen aus Höfendorf um einen Neubürgerempfang zu planen. Wegen einer Terminüberschneidung musste ein neuer Termin gefunden werden. Man einigte sich auf Sonntag, 16.10.2022 ab 14 Uhr im Bürgerhaus. Alle Vereine und Gruppen haben ihrer Teilnahme zugesagt. Eine weitere Vorbesprechung wurde auf Dienstag, 20.9.2022 um 19 Uhr terminiert.
- Der Sand des Beachvolleyballfeldes wurde ausgetauscht
- Als Ersatz für das in die Jahre gekommene Holzspielhaus auf dem Spielplatz soll ein Bodentrampolin aufgestellt werden
- Der Austausch der Ölheizung im Rat-/Bürgerhaus ist abgeschlossen. Die neue Holzpelletsheizung wurde von der Herstellerfirma in Betrieb genommen.
- Mit der Sanierung der Friedhofsmauer wurde begonnen. Die Mauerabdeckung mit Sandsteinplatten ist ausgetauscht.
- Am Feldweg beim alten Turnplatz wurde in der Kurve der Schotter erneuert. Die Steilstücke zum Trillfinger Weg sind noch nicht ausgebessert worden.
- OR Kleer weist darauf hin, dass auf der Straße „In den Krautländern“ noch eine Fahrbahnmarkierung fehlt
- In der Panoramastraße sollen die nicht vorfahrtsberechtigten Einbuchtungen mit „Vorfahrt achten“-Schilder eindeutig gekennzeichnet werden. Eine Fahrbahnmarkierung wird dort mehrheitlich nicht als notwendig erachtet

Eine nicht -öffentliche Sitzung schloss sich an.